

PUBLIK

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Silaturahmi Bersama Perangkat Desa

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Aug 1, 2023 - 13:37



Polsek Lengkong Polres Sukabumi Silaturahmi Bersama Perangkat Desa

Sukabumi, 01 Agustus 2023 - Dalam upaya untuk mempererat tali silaturahmi dan menjaga stabilitas Kamtibmas di wilayah Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Aipda Adang Koswara, S.AP, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari dari Polsek Lengkong, melaksanakan kegiatan door to door system. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada Selasa, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai di Wilkum Desa Sirnasari.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Adang Koswara berdialog dengan tokoh Agama dan warga masyarakat Desa Sirnasari. Salah satu tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP.

Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Bhabinkamtibmas Aipda Adang Koswara juga menyambut segala bentuk curhatan dan saran dari tokoh Agama dan warga masyarakat. Hal ini menunjukkan komitmen pihak kepolisian dalam mendengarkan dan memahami aspirasi dari masyarakat setempat.

Selain itu, dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing. Salah satu langkah yang diambil adalah dengan mengaktifkan kembali siskamling, sebagai upaya pencegahan tindak pidana pencurian di lingkungan Desa Sirnasari.

Aipda Adang Koswara juga menghimbau kepada warga agar sepeda motor tidak menggunakan knalpot berisik (Broong/Racing) demi menjaga ketentraman lingkungan. Selain itu, dia juga mengingatkan para orangtua untuk selalu mengawasi anak-anak mereka agar terhindar dari pergaulan yang salah.

Sebagai bagian dari upaya peningkatan respons dan aksesibilitas, masyarakat juga diingatkan untuk segera melaporkan kejadian atau memberikan informasi penting kepada Bhabinkamtibmas atau Hotline Polres Sukabumi di nomor 110.

Kegiatan door to door system yang dilakukan oleh Aipda Adang Koswara ini mendapatkan apresiasi dan dukungan positif dari tokoh Agama dan warga masyarakat Desa Sirnasari. Semoga langkah ini dapat meningkatkan keamanan dan kenyamanan di wilayah tersebut, serta mempererat hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat setempat. Dokumentasi kegiatan terlampir sebagai bentuk tanggung jawab dan transparansi pelaksanaan program Bhabinkamtibmas dalam mendukung keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.